

Sector plástico para todos tiene (Reforma 26/03/14)

Sector plástico para todos tiene (Reforma 26/03/14) Por Maru García Guadalajara México (26 marzo 2014).- La industria del plástico en Jalisco abastece principalmente a la electrónica, pero también hay diversidad. Producen desde una cuchara hasta componentes especializados. "No hay lugar donde el plástico no tenga un espacio, ya sea desde el hogar, hasta la industria de alta tecnología, y Jalisco tiene más del 15 por ciento de representatividad, es la segunda área más importante después del Centro del País", comentó Oswaldo Barragán Silva, presidente de Careintra. En Jalisco son alrededor de 500 empresas del sector, divididas principalmente en 10 subsectores, entre los que destaca la inyección de plástico, rotomoldeo, termoformado, reciclado, venta de materia prima, aditivos, y más. Los sectores que más usan plástico son la alta tecnología y electrónica, farmacéutico y agroindustria. Además, el 50 por ciento del consumo de productos de esta materia prima se refiere a los empaques y embalajes. En el Estado generan poco más de 25 mil empleos directos. Barragán Silva mencionó que del 2007 al 2012 el sector presentó un crecimiento de 2.2 por ciento anual, superior al de la industria manufacturera en general, y la expectativa para este año es que se supere el 3 por ciento. Lo anterior lo dijo en la inauguración de la Expo Plásticos 2014, en donde se pueden encontrar cucharas, piezas automotrices, empaques para medicinas, vasos, platos, cajas, cables, mamilas, jeringas, cascos, botellas, viniles, moldes, botones, suelas para zapatos, maquinaria de inyección y más. Jorge Arizmendi Velazco, organizador de la exposición, comentó que esta exhibición es única en su tipo porque cuenta con empresas que muestran maquinaria de alta producción y piezas de grandes dimensiones. Un ejemplo muy claro de que el plástico está integrado a la vida cotidiana es que con tres botellas de pet se fabrica el nylon necesario para la elaboración de una playera talla grande. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo